

Selasa, 03 Februari 2026, 14:06 WIB, Oleh: HER

Orientasi akademik ini merupakan kegiatan yang bertujuan memberikan pembekalan awal kepada mahasiswa sebelum memasuki proses pendidikan profesi guru di Universitas PGRI Madiun. Jumlah peserta orientasi sebanyak 209 mahasiswa. Sebagai langkah awal sebelum proses perkuliahan, semua mahasiswa tersebut mengikuti Orientasi Akademik PPG Calon Guru Gelombang I Tahun 2026 yang digelar di Graha Cendekia UNIPMA, Kamis (29/1), kemarin.

Kegiatan orientasi akademik ini dihadiri oleh Ketua PPLP PT PGRI Madiun Dr. Nurhadji Nugraha beserta jajaran, M.M, Rektor UNIPMA Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd beserta jajaran wakil rektor, Dekan FKIP Dr. Sardulo Gembong beserta Wakil Dekan, M.Pd, Kaprodi PPG Dr. Ibadullah Malawi, M.Pd, serta jajaran dosen PPG UNIPMA.

Sejumlah materi disampaikan oleh para narasumber. Materi Kurikulum PPG Calon Guru Tahun 2026 disampaikan oleh Dr. Ibadullah Malawi, M.Pd. Selanjutnya, materi PPL Terbimbing dan Administrasi disampaikan oleh Dr. Octarina Hidayatus Sholikhah, M.Pd. Adapun materi Learning Management System (LMS) PPG disampaikan oleh Dr. Hendra Erik Rudyanto, M.Pd.

Selama kegiatan berlangsung, mahasiswa terlihat antusias dan aktif mengikuti setiap sesi. Hal tersebut tampak dari partisipasi mahasiswa dalam sesi tanya jawab yang berjalan interaktif.

Dalam keterangannya, Dr. Hendra Erik Rudyanto, M.Pd menjelaskan bahwa orientasi akademik sebagai tahapan penting untuk membekali mahasiswa pemahaman awal mengenai kurikulum PPG, sistem pembelajaran berbasis Learning Management System (LMS), serta teknis pelaksanaan PPL.

“Harapannya, mahasiswa dapat menempuh studi PPG dengan lancar, lulus tepat waktu, dan memperoleh hasil yang memuaskan,” pungkas Dr. Hendra Erik Rudyanto, M.Pd.

Kegiatan orientasi akademik ini diharapkan dapat menjadi bekal awal bagi mahasiswa dalam mengikuti seluruh rangkaian perkuliahan PPG secara optimal.

Kunjungi :

website official : <https://ppg.unipma.ac.id/>

Instagram : [ppg_unipma2](#)

Berita UNIPMA

1. [SINERGI LINTAS INTERNASIONAL. UNIPMA DAN SNSU BAHAS KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS DAN KESEHATAN MENTAL](#)
2. [UNIPMA LANTIK TIGA WAKIL REKTOR PERIODE 2026-2030. PERKUAT TATA KELOLA MENUJU KAMPUS BERDAMPAK](#)
3. [UNIPMA JALIN INISIASI KERJA SAMA INTERNASIONAL DENGAN SNSU FILIPINA. GAGAS PENINGKATAN KUALITAS AKADEMIK DAN JOINT RESEARCH](#)
4. [UNIPMA JALIN INISIASI KERJASAMA DENGAN RUMAH ATSIRI INDONESIA. GAGAS KOLABORASI DAN JOIN RESEARCH](#)
5. [DR. H. SUPRI WAHYUDI UTOMO, M.PD KEMBALI PIMPIN UNIPMA. TARGETKAN AKREDITASI UNGGUL 2027](#)